
 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２４日  

午 後 ３ 時 ３ ０ 分 受 領  

会 派 名 青嵐会 質 問 順 位  ２ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一問一答方式 

質問の要旨 

 

1、赤ちゃん用おむつ代の負担軽減について 

 

(1) 子育てするにあたり、経済的不安を抱えていることは認識されていますか。 

 

(2) おむつ代の負担軽減は子育て支援につながり、子育て世代が尾道市を選んで

いただける支援策につながると考えるが尾道市のお考えを教えてください。 

 

(3) その支援策として、「おむつ定期便」を検討してみてはいかが。 

 

(4) 子育てするにはお金がかかります。おむつ代の負担軽減には 2,500 万円の予

算が必要と考えますが、様々な事業の見直しをしていただき、子育て支援策

の予算をつくっていくお考えはありますか。 

 

(5) 子育て支援策は、現金や商品券といったものではなくて、おむつ定期便のよ

うなサービスに予算を使うべきだと考えますがいかがか。 

答弁を求める者 市長ほか関係理事者 

 

 上記通告します。 

 

 令和４年１１月２４日 

 

尾道市議会議員  村 上 隆 一   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


